



APPEL À CANDIDATURE



LES ATELIERS DE LA CITÉ, RÉSIDENCES D'ARTISTES - Marseille

**2 ateliers pour une résidence de 12 mois
de septembre 2015 à septembre 2016**

Les " Ateliers de la Cité " sont des résidences d'artistes, initiées par la Fondation d'Entreprise Logirem avec l'appui de ses partenaires, visant au soutien de la création contemporaine et la création d'une œuvre d'art au sein de la cité de la Bricarde (Marseille 15ème) ainsi qu'au cœur de la cité de Fonscolombes (Marseille 3ème), en lien avec ses habitants. Il s'agit de s'inscrire dans la continuité des résidences précédentes, tout en renforçant les volets de l'accompagnement professionnel et de la relation aux habitants, essentiels à l'échelle du projet de résidence. Les résidences d'artistes précédentes ont accueilli Yazid Oulab en 2008/2009, Jean-Marc Munerelle en 2010/2011, gethan&myles en 2011/2012, Charlie Jeffery en 2013. Sont actuellement en résidence : Marielle Chabal, Dejode et Lacombe, Stefan Eichhorn et Guillaume Louot .

- [Télécharger l'appel à résidence à Fonscolombes.](#)
- [Télécharger l'appel à résidence à la Bricarde.](#)

Réponse attendue avant le 17 Avril 2015

Contact : residence@sextantetplus.org



ARTISTS RESIDENCIES / CALL FOR APPLICATION
City of curiosities Studios, Marseille

2 studios for a one year residency :
from september 2015 to september 2016

“City of curiosities Studios” is an artist residency program initiated by the Logirem Corporate Foundation with the support of its partners, it aims to support contemporary art creation and the production of an artwork implemented in the estate of La Bricarde and Fonscolombes in Marseilles.

As a continuation of the previous residency programs, this new artistic session will value professional support to artists and close connexions with local inhabitants, both essential aspects of a Residency.

The four previous projects were realized by Yazid Oulab artists hosted in 2008/2009, Jean-Marc Munerelle in 2010/2011, Gethan & Myles in 2011/2012, and Charlie Jeffrey in 2013. Currently in residency : Marielle Chabal, Dejode et Lacombe Stefan Eichhorn et Guillaume Louot .

- [Download the call for application for Fonscolombes.](#)
- [Download the call for application for Bricarde.](#)

Please send your application before April 17, 2015

Contact : residence@sextantetplus.org



www.sextantetplus.org

Sextant et plus bénéficie du soutien de la Région Provence-Alpes-Côte d’Azur, du ministère de la Culture
- Direction régionale des affaires culturelles Provence-Alpes-Côte d’Azur, du Conseil Général des Bouches-du-Rhône,
de la ville de Marseille et de la Friche Belle de mai.
L’association est membre fondateur de la Scic FBDM, du Cartel et du réseau Marseille Expos.